
１学期を振り返って 

１年生代表 

 今年は新型コロナウイルスの影響で分散登校からの始まりで

した。なので、中学校生活はとても楽しみでもあり、とても心配

でもありました。 

 僕は、１学期を通して３つのことを努力しました。 

 一つ目はあいさつ、２分前着席です。僕は１学期代表委員になり、初めて委員会に

参加しました。そのとき、先輩方がこの二つを徹底しようとしていたので、１年生も

頑張ろうと思いました。ですが、最初の方は２分前を守ることができず先生に言われ

てからしか動けませんでした。このままではいけないと思い、日々時間に気を付け、

呼びかけすることができるようになりました。今では、１日６人くらいに減りました。

２学期は０人を目指します。 

 二つ目は、学習面です。僕はあまり勉強が得意ではありません。その分授業は先生

の話をきちんと聞いて取り組みました。今年は中学校入学だからと勉強を頑張ろうと

思っていましたが、計画とおりの家庭学習は全くでき

ませんでした。夏休みからは、計画とおりに勉強を進

められるように工夫します。２学期は目標を達成でき

るようにしたいです。 

 三つ目は、部活です。僕は男子テニス部に入部しま

した。初心者なので最初は全くできませんでした。ですが、先生、先輩方に教えても



らうにつれて少しずつ上達していきました。時には気分がゆるんでしまうこともあり

ました。教えてくださっていることに感謝し、真剣にやっていきたいです。 

 最後に２学期の目標が３つあります。 

 一つ目は、個人としてです。西中の良き伝統である２分前着席。あいさつを自分か

ら積極的に行っていきたいです。 

 二つ目は、学級としてです。学級全体が良くなるように日々呼びかけを行っていき

たいです。生活委員など他の委員会とも協力して学級をよくしていきたいです。 

 三つ目は、学年としてです。今は学年として関わることは少ないですが、赤学年と

して一つにまとまるように積極的に学校生活を送っていきたいと思います。赤学年が

レベルアップできるようにがんばっていきます。 

 

 

 

 

 

１学期を振り返って 

２年代表 

 例年では、４月から学校が始まっていましたが、今年は新型コロナウイルスの関係

で６月から学校生活が始まりました。この２か月を振り返ってみます。 

 学習面で、私は休校中に自主的に勉強するということをせず、課題だけをとりあえ



ず終わらせることにしました。期末テストの結果は、多少良い点

が取れたと思っていましたが、順位が１年生の時より下がってし

まいました。休校中にしっかり勉強していた人との差を感じて後

悔しました。２学期はそんな悔いを残さないようにするために、

今年の夏休みは人一倍勉強したいと思います。 

 委員会活動では、代表委員会は去年から行っている活動に加えて、感染症予防対策

の呼びかけを行いました。１学期が進んでいくにつれて、その呼びかけが少なくなっ

ていった気がします。呼びかけを忘れる以前に、自分もウイルス対策をほとんど意識

せず、コロナ以前と同じような生活をしてしまいました。感染症予防は自分だけのた

めにあるのではなく、クラスや学年、学校や地域の安心・安全につながっていくこと

だと思います。夏休みが明け２学期に入り、１学期にやっていたことを忘れそうにな

っている時こそ、自分が代表委員としてみんなの意識を高める活動をしていきたいと

思います。 

 ２学期からは２年生が学校生活のいろいろな

場面で中心となり主力になっていくと思います。

部活動や行事、また普段の生活の場面でも「学

校の中心」という意識をもっていきたいです。

今年の夏休みはただの休みと考えるのではなく、

「中学校生活後半戦の準備期間」と考え、どん

な時でも西中生という意識をもって過ごしていきたいと思います。 



１学期を振り返って 

３年代表 

 ６月から私達３年生にとって最後の学校生活が始まり、２か月という短い時間でし

たが充実した日々を過ごすことができました。１学期は３年生にとって最後となる行

事が全てなくなってしまいましたが、日々の生活を通して、自分も、クラスも、学年

も大きく成長することができました。私自身は１学期を通して、３つの観点で成長し

たと感じます。 

 一つ目は、勉強面です。３年生は受験生という

立場になり、勉強する量が多くなりました。３年

生の勉強範囲だけではなく、１，２年生の復習も

する必要があるため、時間を有効に使わなければ

いけません。ですが初めは計画的に勉強すること

ができませんでした。テスト勉強と１，２年生の復習を両立するのは難しいことでし

たが、机に向かうことを心掛けて、習慣づけることができました。私自身は苦手強化

をなくすことを目標に毎日気を抜かずにがんばりました。自分のベストな結果ではあ

りませんでしたが、最大限の力を出すことができました。また、夏休みは私たち受験

生にとって勉強する良い機会だと思うので、この時間を有効に使いたいです。 

 二つ目は、部活動です。最後の大会がなくなってしまい、目指してきた目標も達成

することができなくなってしまいました。大会がなくなってしまったのはとても残念

でしたが、悔いなく引退することができます。また、今まで一緒に頑張ってきた仲間



や先生方と最後まで楽しく活動するこ

とができました。時間が限られている中

でも、一日一日を大切に大好きなテニス

を思いっきりプレイすることができま

した。また、自分の部活に誇りを持って

最後まで全力で励むこともできました。

部活動を通して仲間や先輩、先生から沢

山のことを学ばせてもらいました。ありがとうございます。また、後輩からは沢山の

元気をもらいました。それを受験勉強やこれからの生活に生かしていきます。 

 三つ目は、委員会活動です。私はあまり積極的な性格ではないので、自分には代表

委員は務まらないのでは思いましたが、責任を持って仕事をこなす力を身につけるこ

とができました。自分のことではなく、周りのことを一番に考えて行動することがで

きるようにもなりました。これにより、自分に自信が持てるようになり、成長するこ

とのできた一番のきっかけが委員会でした。私は今まで人に頼ってばかりいたので、

人に頼るのではなく、人から頼ってもらえるように今後も努力します。委員会を通し

て、責任感や積極性などたくさんのことを身に付けることができました。これからも、

西中を今よりより良い学校にするために、自ら正しい行動がとれるよう心掛けていき

ます。 

 私達３年生は西中の顔であり、西中をリードしていく最高学年です。１学期間は、

大きな行事がなかったので日々の生活や委員会、部活動を通して、３年生の姿を見せ



ようと努力してきました。１，２年生の手本として、また最高学年として２分前着席

や決まりの徹底など、当たり前のことを当たり前に行動しました。２年生の頃はでき

ていなかったことも３年生ではできるようになり、短い期間でありながらも緑学年は

いろんな面で大きく成長することができました。これからも一人一人が自ら行動する

力を高め、緑学年全員が正しい行動ができるようにしたいです。１学期は良いところ

ばかりではなく反省点や課題点もたくさんあったと思います。そこは２学期改善して

いき、今よりもっとレベルの高い緑学年をつくっていきます。３学年は受験生という

立場です。テスト勉強でつらくなった時は互いに励まし合ってきました。２学期も１

学期と同じように自分に負けず緑学年全員で乗り越えていきましょう。 

 


